

Public Services and Procurement Canada
Real Property Services
National Real Property Service Lines

Service Line	Service Lead
Workplace Solutions <ul style="list-style-type: none"> Work environments are designed to be modern, efficient, productive and sustainable, and include mobile and flexible technologies fully integrated with Shared Services Canada (SSC). 	Sonia Powell (Sonia.Powell@tpsgc-pwgsc.gc.ca)
Property and Facility Management <ul style="list-style-type: none"> Building environments that are safe, flexible, reliable/available and clean. 	Michael Walker (Michael.Walker@tpsgc-pwgsc.gc.ca)
Portfolio and Asset Management <ul style="list-style-type: none"> Allowing PSPC and OGDs to make informed and timely investment decisions balancing client and program needs. 	Terry Homma (Terry.Homma@tpsgc-pwgsc.gc.ca)
Real Estate <ul style="list-style-type: none"> Transaction support to acquire or dispose of property rights, interests and obligations, including payment in lieu of taxes. 	Jean Deschamps (Jean.Deschamps@tpsgc-pwgsc.gc.ca)
Project Management <ul style="list-style-type: none"> Ensuring on time, on budget, on scope of real property project delivery. 	Lucie Bureau (Lucie.Bureau@tpsgc-pwgsc.gc.ca)
Technical Services <ul style="list-style-type: none"> Bringing specialized expertise to tackle architectural, engineering, heritage, environmental and safety challenges. 	Veronica Silva (Veronica.Silva@tpsgc-pwgsc.gc.ca)
Infrastructure Asset Management <ul style="list-style-type: none"> Ensuring operational efficiency, reliability and safety for government and communities. 	Ralph Collins (Ralph.Collins@tpsgc-pwgsc.gc.ca)
National Services Delivery and Management <ul style="list-style-type: none"> Coordinate, facilitate, and monitor the delivery of program of work for clients. 	Anne Nicholls (Anne.Nicholls@tpsgc-pwgsc.gc.ca)

RP and RP-n Contracting

Procurement Branch <ul style="list-style-type: none"> Real Property Contracting Directorate (RP contracting) Real Property Services Management Contracting Directorate (RP-n contracting) 	<ul style="list-style-type: none"> Alain Dorion (Alain.Dorion@tpsgc-pwgsc.gc.ca) Shawn Gardner (Shawn.Gardner@tpsgc-pwgsc.gc.ca)
--	--

Services publics et Approvisionnement Canada
 Services immobiliers
 Les secteurs de services immobiliers nationaux

Secteur de services	Responsable des services
Solutions pour le milieu de travail <ul style="list-style-type: none"> • Veiller à ce que les milieux de travail soient modernes, efficaces, propices à la productivité et durables et à ce qu'ils comprennent des technologies mobiles et souples pleinement intégrées avec Services partagés Canada (SPC). 	Sonia Powell (Sonia.Powell@tpsgc-pwgsc.gc.ca)
Gestion des immeubles et des installations <ul style="list-style-type: none"> • Offrir des environnements de bâtiments sûrs, souples, fiables/disponibles et propres. 	Michael Walker (Michael.Walker@tpsgc-pwgsc.gc.ca)
Gestion du portefeuille et des biens <ul style="list-style-type: none"> • Permettre à SPAC et aux autres ministères de prendre des décisions éclairées et en temps opportun liées aux investissements qui concordent avec les besoins des clients et des programmes. 	Terry Homma (Terry.Homma@tpsgc-pwgsc.gc.ca)
Services des biens immobiliers <ul style="list-style-type: none"> • Assurer un soutien dans le cadre de transactions visant l'acquisition ou l'aliénation de droits de propriété, d'intérêts et d'obligations, notamment à l'égard des paiements versés en remplacement d'impôts. 	Jean Deschamps (Jean.Deschamps@tpsgc-pwgsc.gc.ca)
Gestion de projet <ul style="list-style-type: none"> • Assurer l'exécution de projets immobiliers qui respecte le calendrier, le budget et la portée établis. 	Lucie Bureau (Lucie.Bureau@tpsgc-pwgsc.gc.ca)
Services techniques <ul style="list-style-type: none"> • Apporter une expertise spécialisée afin de relever les défis relatifs à l'architecture, au génie, au patrimoine, à l'environnement et à la sécurité. 	Veronica Silva (Veronica.Silva@tpsgc-pwgsc.gc.ca)
Gestion des biens d'infrastructure <ul style="list-style-type: none"> • Assurer l'efficacité, la fiabilité et la sécurité des opérations pour le gouvernement et les collectivités. 	Ralph Collins (Ralph.Collins@tpsgc-pwgsc.gc.ca)
Gestion et prestation des services à l'échelle nationale <ul style="list-style-type: none"> • Coordonner, diriger et surveiller l'exécution des programmes de travaux au profit des clients. 	Anne Nicholls (Anne.Nicholls@tpsgc-pwgsc.gc.ca)

L'attribution des marchés immobiliers et de BI-n

Direction générale de l'Approvisionnement <ul style="list-style-type: none"> • Direction de l'attribution des marchés immobiliers (L'attribution des marchés immobiliers) • Direction de l'approvisionnement en gestion de services de marchés immobiliers (L'attribution de BI-n) 	<ul style="list-style-type: none"> • Alain Dorion (Alain.Dorion@tpsgc-pwgsc.gc.ca) • Shawn Gardner (Shawn.Gardner@tpsgc-pwgsc.gc.ca)
---	--